



# LES AMIS DE SAINT-MATHIEU

NEWSLETTER N°4 — JANVIER 2025

## VOEUX DU PRESIDENT

Avec plus de 18 000 visiteurs encore cette année, notre musée associatif, véritable espace d'accueil et d'interprétation du site a commencé une nouvelle mue : les visuels se sont modernisés et harmonisés, la boutique s'est développée, des espaces se sont libérés... L'étape suivante sera l'aménagement de la cave en musée lapidaire. (voir article plus loin)

Prenons de la hauteur (ce qui est possible à St Mathieu) et ayons une vue complète du site en 2025 :

- Le site sera sûrement classé par le ministère de l'écologie sur le critère pittoresque.
- On devrait voir partir les algécos du sémaphore ainsi que l'empierrement de la place St Tanguy.
- Des travaux du côté du cénotaphe devraient aussi débuter.
- Nos amis de "aux marins" vont fêter leur 20 ans.
- au niveau animations, l'enclos va recevoir 2 nouvelles manifestations : Ouestival, fin juin et Festimer, festival de chants de marins, le 19 juillet.

Afin de donner une cohérence au site, 10 après la destruction de la maison des gardiens, et avec notre expérience de la semaine dernière, j'é mets le voeu que le musée soit blanchit pour lui retirer cet aspect béton et morose.

Pour finir, je voudrais avoir une pensée pour Marie-Claire Cloitre, présidente pendant 33 ans, disparue en 2024. J'ai pris le relais il y a 14 ans et comme annoncé à la dernière AG, 2025 verra l'arrivée d'une nouvelle personne à la tête de notre association forte d'une centaine d'adhérents.

Je nous souhaite ainsi qu'à nos proches une belle et heureuse année 2025.

Patrick PRUNIER

PS: afin de ne pas oublier, je vous invite dès à présent à renouveler votre cotisation en passant par Helloasso

## LA PRESSE EN PARLE

Début décembre, un article est paru dans le *Ouest-France* pour présenter notre projet d'aménagement de la cave et la campagne de financement. Pour le lire, cliquez sur le lien suivant : <https://www.ouest-france.fr/bretagne/plougonvelin-29217/animations-et-travaux-de-fin-dannee-au-phare-saint-mathieu-7eaf210c-2c33-4bfc-b44f-361f66c07e2e>

## ANIMATION “VOYAGE DANS LE TEMPS”

Il y avait bien du brouillard sur la côte bretonne, le 26 décembre dernier ! Mais cela n'a pas découragé les quelques vacanciers qui ont pu monter dans le phare dans le cadre d'une ouverture nocturne. Une fois leur expédition achevée, ils ont pu bénéficier d'une visite virtuelle de l'abbaye au XVIe siècle. Projeté sur le mur extérieur du musée, le “Time Loop” a suscité curiosité et intérêt. Cette initiative a pour vocation à être reconduite au cours de l'année 2025.



### L'AGENDA

**Samedi 25 janvier, 10h** : Matinée de travail et réflexions à l'étage du musée.

**Samedi 15 mars, 10h** : Assemblée générale de l'association. Plus d'infos à venir !

NE MANQUEZ RIEN !



[Facebook](#)



[Instagram](#)

**CONTACT** : [musee.st.mathieu@gmail.com](mailto:musee.st.mathieu@gmail.com)

Pour **nous soutenir**, pour **adhérer** à l'association :



[HelloAsso](#)